

ほっとサロン

初春のお慶びを申し上げます

新年を迎え 皆様のご健康とご多幸をお祈り
致します

国がん対策へ意見提案



1月10日(日)、島根県立大学出雲キャンパスで「国がん対策推進協議会のがん対策に関するタウンミーティング」が開催され、ほっとサロンも参加しました。

がん患者、家族、医療従事者、行政などそれぞれの立場から活発な意見が出され、がん専門医の設置や抗癌剤認可の早期実現、治療費のサポート等国のがん対策に対して要望しました。

サロン当番より新年のご挨拶・・・PART.1

今年も健康で元気に頑張りたいです。良い年にしたいですね。

少しでも皆さんの力になれば嬉しいです。(米山)

5年前に告知を受けましたが、当分再発はないと診断を受けました。

それは私の運だと思います。たくさんの方々から運をいただいているからだと……。感謝、感謝!!(中林)

今年も癒し癒され、元気の出るサロンを目指したいと思います。

気軽にお立ち寄り下さい。(古川)

お知らせ

げらげら公楽歩

2月20日(土) 午後1時半～

場所 腫瘍センター(院内売店前方)

笑い療法士伊藤先生のお話を参考にして自分なりの生き方を見つけてみませんか?探してみませんか?参加無料 当日直接お越し下さい。やむを得ず日程を変更する場合がありますので、担当小林(090-5370-4689)までお問い合わせ下さい。

日曜ほっとサロン「スマイル」

2月28日(日) 午前11時30分～

食事会

20代～40代の女性のがん患者、難病患者を中心に毎月1回集まっています。平日のサロンに参加できない方も歓迎です。担当古川(090-4897-1147)までお問い合わせ下さい。